

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 29. August 2016

Pressemitteilung von Hessen Mobil: B 43: Am BePo-Kreisel zwischen Offenbach und Mühlheim wird die Fahrbahn saniert

Auf der B 43 zwischen Offenbach und Mühlheim wird im Bereich des sogenannten BePo-Kreisels die Fahrbahn saniert. Die Arbeiten starten am Freitag, 9. September 2016 und dauern voraussichtlich bis Ende Oktober 2016 an. Alle Fahrbeziehungen werden weitestgehend aufrechterhalten, allerdings auf jeweils einen Fahrstreifen verengt. Am Freitag, 9. September muss ab 12 Uhr kurzzeitig die Einfahrt auf den Kreisel aus Fahrtrichtung Friedensstraße gesperrt werden, weil eine Schutzwand aufgebaut werden muss. Ab 18 Uhr wird die Einfahrt auf den BePo-Kreisel über die Friedensstraße wieder befahrbar sein

Die Bauarbeiten laufen in mehreren Bauphasen und teilweise auch am Wochenende. Die Fahrbahndecke wird zwölf Zentimeter abgefräst und mit acht Zentimeter Asphaltbinder sowie vier Zentimeter Asphaltbeton wieder neu aufgebaut. Außerdem werden Leerrohre für die Stadtwerke mitverlegt.

Notwendig sind die Arbeiten, weil der Fahrbahnbelag Ausmagerungen, Einzelrisse sowie Netzrisse aufweist und Spurrinnen beginnen sich zu bilden.

Die Kosten der Baumaßnahme belaufen sich auf rund 700.000 Euro.

Mehr Informationen zu Hessen Mobil unter www.mobil.hessen.de und www.verkehrsservice.hessen.de